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ما حكم من أوتر بعد أذان الفجر ؟ وهل ثبت عن أحد من الصحابة
فعل ذلك ؟ | الشيخ خالد الفليج

خالد الفليج

سائل يسأل يقول اذن الفجر وانا اوتر. نعم. فلما سمعت الاذان جعلتها ركعة واحدة فما حكم فعلي يقول لا حرج عليك حتى لو انك
اكملت كانه يسأل انه ايش؟ الوتر. انه اوتر بعد الاذان. لا وقبل الاذان. فاذن وهو يصلي. نقول من اوتر بعد - 00:00:00

الاذان او قبل الاذان فوتره صحيح وقد ثبت عن عدد من اصحاب النبي صلى الله عليه وسلم كعبادة وابي الدرداء وعائشة انهم كانوا
علي ابن ابي طالب رضي الله تعالى عنه كان يوتر - 00:00:17

دخول الفجر فمن استيقظ بعد دخول الفجر فلك ان توتر بركعة واحدة وان كان الوقت متسعا كان يمديك ان تشفع ان تصلي ركعتين
هما تصلي الوتر. نعم. فلا حرج عليك في ذلك ثم بعد ذلك تصلي راتبة الفجر. فنقول لا حرج ان توتر ولو اذن مؤذن الفجر حتى لو اذن

المؤذن - 00:00:27
لك ان توتر بركعة ولك ايضا ان تشفع. نعم. وتوتر ولو بعد الاذان ولو بعد الاذان. ثم بعد ذلك تصلي الراتبة ففعلك صحيح. ولا حرج

عليك لكن ان يكون وترك قبل قبل طلوع الفجر الصادق هذا هو الافظل وهذا هو الاكمل. نعم احسن الله يحفظك شيخ - 00:00:47
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